
ABRIL  AZUL:  Juliana  Cunha
Lima  destaca  avanços  nas
políticas  públicas  em  favor
dos  autistas  durante  sessão
especial da Câmara Municipal
A  primeira-dama  Juliana  Figueiredo  Cunha  Lima,  de  Campina
Grande,  participou  de  uma  sessão  especial  promovida  pela
Câmara Municipal, na manhã desta terça-feira, 11, para debater
assuntos relacionados à causa autista, em alusão ao Abril
Azul, Mês de Conscientização do Autismo.

O Transtorno do Espectro do Autismo (TEA) é caracterizado por
comportamentos repetitivos e dificuldade na interação social,
que afeta o desenvolvimento de algumas pessoas. De acordo a
Organização Mundial da Saúde (OMS), há 70 milhões de pessoas
com autismo no mundo, sendo 2 milhões somente no Brasil. Os
dados revelam que uma em cada 88 crianças apresenta traços de
autismo.

A  primeira-dama  Juliana  Cunha  Lima  destacou  em  seu
pronunciamento,  na  sessão  –  proposta  pela  vereadora  Carol
Gomes – , que o governo municipal tem feito grande esforço
para aperfeiçoar o atendimento voltado às pessoas com autismo,
empreendendo  ações  que  têm  caráter  intersetorial,
especialmente  no  campo  da  saúde.
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Jul
iana deu destaque às conquistas nesses quatro primeiros meses:
a reinauguração do Centro Campinense de Intervenção Precoce
“Capsinho”;  o  funcionamento  do  Centro  Especialização  em
Reabilitação  (CER);  a  criação  de  um  ambulatório  de  saúde
mental e melhorias nas demais unidades de saúde, realização de
encontro municipal sobre o autismo, além do projeto para a
futura clínica-escola para autistas.

“Por tudo isso, estaremos sempre à disposição da população
para a realização do que for possível em prol dos autistas e
de suas famílias. Este é compromisso do prefeito Bruno Cunha
Lima  e  de  todos  os  que  integram  o  governo  municipal”,
destacoua  primeira-dama,  ressaltando  que  o  prefeito  sempre
teve, ao longo da sua vida pública, uma trajetória de trabalho
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em prol da causa autista.

Outros pronunciamentos

Foram muitos os pronunciamentos sobre a importância do tema
discutido na Câmara Municipal. Joelma da Silva falou em nome
das mães dos autistas de Campina Grande. Ela, genitora de dois
filhos  autistas,  fez  emocionante  relato  sobre  a  sua
experiência  e  trajetória  de  vida.  Também  fez  questão  de
agradecer a acolhida que sempre recebeu por parte das equipes
de saúde do Município, pois lhe foi dado o máximo de apoio,
acolhida e orientação em favor da sua família.

A vereadora Carol Gomes, em seu pronunciamento, lembrou que a
iniciativa  da  sessão  partiu  das  suas  próprias  vivências
enquanto profissional de saúde, com experiência e atuação na
área  de  saúde  mental,  enxergando  a  necessidade  de  tornar
público os debates em torno da causa autista no município. Ela
agradeceu  às  autoridades  municipais  pela  sensibilidade  em
relação  à  causa  autista  em  Campina  Grande,  levantando  a
necessidade de uma permanente política de atendimento a este
segmento social.

Já o secretário municipal de Saúde, Filipe Reul, elogiou a
Câmara  Municipal  pela  iniciativa,  levando-se  em  conta  que
foram ouvidos diversos segmentos sociais de Campina Grande
para o aprimoramento das políticas públicas municipais sobre
as  questões  dos  autistas.  Destacou  o  esforço  por
acompanhamento  multidisciplinar  com  a  melhoria  dos  seus
serviços  municipais,  especialmente  no  “Capsinho”,  como  a
realização de cursos de qualificação dos profissionais visando
atender os autistas com respeito e qualidade.

Por sua vez, Lívia Sales, coordenadora municipal de Saúde
Mental, se reportou à política de humanização e de assistência
aos portadores de TEA em Campina Grande, também ressaltando a
importância do estímulo às pesquisas sobre o tema, atualização
dos profissionais, fortalecimento do Caps e outras ações em



favor  desta  causa.  Lembrou  que  se  vive,  atualmente,  uma
verdadeira “pandemia” também no campo da saúde mental, daí o
esforço dos que fazem a gestão em dar o máximo de atenção a
essa área da saúde pública.

Além dos que se pronunciaram, a Sessão Especial contou com as
presenças  de  Edna  Silva  (Coordenadoria  da  Pessoa  com
Deficiência)  e  do  deputado  federal  Rafafá  (PSDB),  dentre
outras autoridades.
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